
市長への手紙を実施しました
　まちづくりへの意見やアイデアを直接市長に伝えることができる「市長への手紙」を実施しました。

その中の一部の意見をお知らせします。

道路の草を刈ってほしい

カフェやショッピングセンターを

作ってほしい

　市道の草刈りは、昨年度まで年１回でしたが、今年度より年２回に増やしました。また、交通安
全上支障のある箇所は、その都度、現業職員による除草を行っています。国県道も同様に、道路管
理者である愛知県が年１回の草刈りを行い、要望箇所を随時で行っているとのことです。
　また、地区ごとに道路愛護清掃活動があり、年に数回、道路の除草や清掃をしていただいています。
このほか、「公共施設里親制度（アダプトプ
ログラム）」を使った、ボランティアによる
美化活動もあります。皆様にもこのような
制度を利用していただき、市全体で景観の
美化に取り組んでいけたらと思います。

　店舗や商業施設の出店は、事業者自らが候補地の商圏を分析し、その可否を判断することとなり
ます。したがって、市として直接できることは、消費者となる人口が増え、商売しやすい場所にな
るよう、市内経済の全体的な活性化を進めていくことです。本市が優れた商圏地となるよう、産業
振興を推進し、活気ある魅力的なまちづくりに努めてまいります。
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